

Amigos de Cuba se solidarizan con brigada puertorriqueña Juan Rius Rivera



Red Continental de Solidaridad con Cuba

La Habana, 25 ago (RHC) La Red Continental Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba y las Causas Justas también se solidarizó con la brigada puertorriqueña y exigió a la administración Biden que detenga “este atropello a la libertad del pueblo borinqueño a expresar su solidaridad y amistad con el pueblo y la Patria de José Martí”.

La presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba CSC en Puerto Rico, Milagros Rivera, dijo a Prensa Latina que los agentes de la policía política estadounidense se presentaron a las residencias de distintos brigadistas con la intención de interrogarlos de modo informal.

Dada la postura de los miembros de la organización que por las últimas tres décadas desafió el bloqueo de Estados Unidos y sus aliados contra el pueblo cubano, los agentes del FBI trataron de conocer

detalles de la visita, la primera después de dos años de pandemia de Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297480-amigos-de-cuba-se-solidarizan-con-brigada-puertorriquena-juan-rius-rivera>



Radio Habana Cuba